

2. HU-Wiesn auf dem CCU-Marktplatz - Oktoberfest vom 29.09. - 03.10 in Henstedt-Ulzburg

25.08.2017 08:03



Nach dem Erfolg der ersten HU-Wiesn im letzten Jahr wird der Verein "Henstedt-Ulzburg Bewegt e.V." auf dem Marktplatz vor dem CCU vom 29.09. - 03.10.2017 wieder ein Oktoberfest unter dem Motto "HU-Wiesn 2017" für die Gemeinde auf die Beine stellen. "In diesem Jahr haben wir die Veranstaltungsfläche sowie das Zelt vergrößert und das kommt vor allem den tanzfreudigen Besuchern zu Gute, denn letztes Jahr war es teilweise schon etwas eng auf der Tanzfläche", erklärt der 1. Vorsitzende Maurice Bornhorst. Auf der nun mehr als 900 qm großen Fläche vor dem CCU wird ein 500 qm Zelt stehen und somit stehen wieder über 300 Sitzplätze zur Verfügung. An drei Getränkeständen werden neben original bayerischem Bier und Weizenbier vom Faß auch Wein, Sekt, Longdrinks und einige Cocktails angeboten. Wie schon im letzten Jahr, werden wieder bayerische Spezialitäten aus dem Hause Nowatzki angeboten. Es gibt unter anderem knusprige Haxen mit Kraut, Weißwurst, Fleischkäse und Burgunderschinken. Vom Schwenkgrill gibt es erstmalig lecker Schinkenwürste und Bratwürste "Thüringer Art". Für die Nachspeisen sorgt wieder der Crepes-Stand, der aber auch herzhaftere Variationen anbietet.

Das Fest beginnt am Freitag, 29.09. um 18 Uhr mit einer Happy-Hour und wird dann um 19 Uhr mit dem Faßanstich durch Bürgermeister Stefan Bauer und dem Vorstand von Henstedt-Ulzburg Bewegt e.V. und einem lautstarken "O'zapft is!" offiziell eröffnet. Am Samstag (01.10.) sind die HU-Wiesn ab 14:30 Uhr wieder das Ziel des Stifterlaufes, den die Bürgerstiftungen Alveslohe und Henstedt-Ulzburg wieder für den guten Zweck veranstalten. Am Abend werden dann "Die Hoffnungen" aus Alveslohe mit ihrer Blasmusik das Zelt wieder zum Beben und die Besucher zum Schunkeln bringen.

Anlage:

[Flyer](#)